



Azerbaiyán y México exploran relaciones amistosas

10.02.2026 [13:19] Imprimir  A + A -



México, 10 de febrero, [AZERTAC](#)

Como parte de una visita de trabajo a México, los diputados de Azerbaiyán Milli Majlis Samad Seyidov, Jala Aliyeva y Sevinj Fataliyeva, se reunieron con **Kenia López Rabadán**, presidenta de la Cámara de Diputados de este país.

La reunión destacó que Azerbaiyán elogió la creación del Grupo de Amistad México-Azerbaiyán y sus esfuerzos. Los parlamentarios destacaron que la diplomacia parlamentaria desempeña un papel importante en el fortalecimiento del entendimiento mutuo entre ambos pueblos, la implementación del diálogo político y la apertura de nuevas oportunidades de cooperación.

La presidenta y los diputados de la Cámara de Diputados de México fueron informados sobre los pasos reales que toma Azerbaiyán para garantizar la paz en el período posterior al conflicto, el ambiente de paz en la región, la importancia de la reunión celebrada en Washington en agosto de 2025, el contenido real de la paz sostenible, asuntos de seguridad regional e internacional, así como las nuevas realidades y una agenda pacífica en el Cáucaso Sur.

La presidenta de la Cámara de Diputados destacó la importancia de la visita para el desarrollo de las relaciones interparlamentarias entre ambos países y deseó éxito al recién creado Grupo de Amistad México-Azerbaiyán.